

## **Martin Malvy a présenté son projet**

Le projet de la liste « Pour vous une région forte » conduite par le président sortant Martin Malvy et soutenue par le PS, le PRG et le MRC a été présenté ce jeudi 21 février en présence du président national du PRG, Jean-Michel Baylet et du président régional du MRC, Thierry Cotelle.

Martin Malvy a mis l'accent sur 45 mesures nouvelles parmi les 208 qui figurent dans le projet 2010-2014. « Ce projet s'inscrit dans le prolongement des politiques mises en œuvre au cours des années passées. Les engagements que nous avons pris en 2004 ont été tenus. On ne remet pas en cause une politique reconnue, qui a fait ses preuves, qui n'a été contestée ni par les partenaires de la majorité régionale, ni par les élus UMP lesquels ont cette particularité de ne contester qu'une fois tous les 6 ans. Ce projet améliore, enrichit ces politiques. Certains sont en train de réinventer l'eau chaude » a commenté le président sortant ajoutant : « Au moment où l'Etat se désengage du service public quand il ne le raye pas, la Région est là. Nos concitoyens ont besoin d'une région forte »

Parmi les mesures nouvelles, Martin Malvy a annoncé un ordinateur portable par lycéen à l'entrée en seconde. La Région prendra en charge tout ou partie de l'achat en fonction du quotient familial pour 30 000 lycéens dès la rentrée 2010. Depuis 2004, la Région Midi-Pyrénées a instauré la gratuité des livres scolaires. Pour les étudiants, la Région lancera un « Erasmus Midi-Pyrénées » afin de faciliter les cursus à l'étranger. Dans le domaine économique, le projet prévoit la création d'un fonds de garantie pour l'artisanat, le commerce et le tourisme, une majoration de 30% du budget de la recherche et la création de 150 contrats d'appui au développement et à l'emploi supplémentaires par an pour les PME et TPE. Pour l'agriculture, le projet inscrit un dispositif d'aide à l'acquisition foncière, un plan protéine pour les éleveurs et un doublement du montant du plan bio. Martin Malvy a confirmé l'engagement pour le TGV Paris-Bordeaux-Toulouse dont il avait obtenu l'inscription en 2001. Il compte poursuivre le développement du réseau TER : le trajet domicile-étude ne dépassera pas un euro pour les lycéens apprentis, étudiants et 2 euros pour les salariés dans le cadre des Plans de déplacement-entreprises.

La Région qui a déjà financé l'installation de 15 000 chauffe-eaux solaires et de 26 réseaux collectifs de chauffage bois créera un écochèque plafonné à 500 euros pour permettre aux particuliers d'acquérir des équipements réduisant les consommations énergétiques. D'autres mesures ont été annoncées comme la création de nouvelles maisons pluridisciplinaires de santé, un plan régional

d'accessibilité pour les handicapés ainsi qu'un renforcement de l'aide apportée à la culture et au sport.

Pour ce qui est des problèmes de société, Martin Malvy a notamment annoncé : « la conclusion du plan très haut débit pour fin 2010, la création d'une commission régionale de lutte contre les discriminations et la mise à disposition de moyens propres pour la commission régionale du handicap ».